

Bucaramanga, sábado 18 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=SeTtSRgJuC4](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=SeTtSRgJuC4)

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-16-17-de-mayo-2013>

## Ingeniería de Producción de Unipaz recibió registro calificado del Ministerio de Educación

**BUARAMANGA.** El Ministerio de Educación Nacional otorgó el registro calificado por 7 años al programa de Ingeniería en Producción del Instituto Universitario de La Paz (Unipaz) de Barrancabermeja, hechos que demuestran que Santander sigue consolidándose como departamento líder en calidad educativa.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, expresó: “estas noticias nos llenan de orgullo. Saber que este programa cumplió con las condiciones de calidad requeridas para el logro del registro calificado y que beneficia actualmente a 458 estudiantes santandereanos es muy importante”.

### Avances

El rector de Unipaz, Óscar Orlando Porras, manifestó que este tipo de avances demuestran el compromiso que tienen el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y los rectores en seguir fortaleciendo la calidad educativa en el departamento, apostándole a desarrollo y la excelencia académica.

Este registro se une al de los 13 programas académicos que hoy están avalados por el Ministerio de Educación en Unipaz y que benefician a 3.044 estudiantes de Santander, el Magdalena Medio y otras regiones del país.

“Este es un reconocimiento y un esfuerzo de la comunidad académica y administrativa de la institución que apoyó el alcance de este logro, mediante una gestión transparente, eficiente y eficaz”, dijo el gobernador, Richard Aguilar Villa.



## Gobernador de Santander inauguró este viernes el Casino de Suboficiales de la Quinta Brigada

**BUCARAMANGA.** El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inauguró este viernes el Casino de Suboficiales del Cantón Militar Palonegro de la Quinta Brigada del Ejército, con sede en Bucaramanga. En esta obra la Administración Departamental invirtió 1.541 millones de pesos.

“Aquí tienen un soldado más de su casa. Creo que obras como esta sirven para compensar un poco ese gran esfuerzo que hace el Ejército Nacional para mantener a Santander como el departamento más seguro de Colombia, y también para expresarles mi admiración por esta institución”, dijo el gobernador, Richard Aguilar Villa.

### Para el descanso

El nuevo casino, que beneficiará a más de 500 oficiales y suboficiales, está dotado de instalaciones hidráulicas, modernas redes eléctricas, sistema de televisión, cubiertas en vidrio, pisos en cerámica, sanitarios, aire acondicionado, juegos de mesa, piscina, cocina y amplias zonas de esparcimiento.

El brigadier general, Juan Pablo Amaya Kergelen, comandante de la Segunda División del Ejército, dijo: “es una obra muy importante que beneficia a los suboficiales en actividad o retirados, y ofrece a sus familias un lugar digno para descansar, y para que cuando regresen de realizar operaciones gocen de buenos espacios de descanso”.

## Funcionarios de la Gobernación reciben formación en ciudadanía digital

**BUCARAMANGA.** Funcionarios de las secretarías de Educación y de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones (Sectic) de Santander recibieron capacitación en el manejo de la estructura de páginas web, cuestionarios digitales y evaluaciones para obtener la ciudadanía digital.

La jornada, que se efectuó este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, fue dirigida por el rector de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD), Gonzalo Mayorga, y contó con la asistencia del secretario de Educación departamental, Julio César Villate Jessen.

El ingeniero Sergio Navarro, gestor TIC de Barrancabermeja, mediante video llamada por el servicio Skype desde esa ciudad, mostró el procedimiento para ingresar a cada uno de los módulos de la página web y respondió las inquietudes de los asistentes.

### **Cero papel**

El secretario Julio César Villate Jessen invitó a todos los servidores, docentes y empresarios de Santander a adquirir los conocimientos TIC y a obtener la cédula de ciudadanía digital, con el fin de apropiarse de la tecnología, usarla en todos los procesos y frenar la tala de árboles para producir papel.

“Esperamos usar mínimamente el papel con la aplicación de la tecnología. Además, en ella encontramos eficacia en cuanto a tiempo, distancia y efectividad para que sean inmediatas las respuestas, especialmente en el sector educativo, en nuestro caso”, dijo Villate Jessen.

Cerca de 20.000 funcionarios, docentes y empresarios se han certificado en conocimientos TIC el presente año, y la meta es llegar a 193.000 personas al término de 2013.

## **Gobernador confirmó proyecto para construir 6 aulas en el colegio municipal de Villanueva**

**BUCARAMANGA.** La comunidad estudiantil de Villanueva será beneficiada con la construcción de 6 nuevas aulas de clases y una batería de baño en el colegio municipal, proyecto avaluado en 800 millones de pesos y aprobado por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

El anuncio lo hizo el Mandatario departamental a los concejales de este municipio, con quienes se reunió recientemente en su despacho. También les anticipó la aprobación de otras obras de infraestructura para esta jurisdicción.

### **Otros proyectos**

Ángel Miguel Chaparro Vargas, concejal de Villanueva, dijo que el Gobernador les confirmó que estaba aprobado un proyecto para la construcción de 1.500 metros de placa huellas, que se distribuirán en las 13 veredas del municipio.

Chaparro Vargas aseguró que el gobernador, Richard Aguilar Villa, está pendiente de la inclusión de otro proyecto que contempla la repavimentación de la vía El Choro- Villanueva, de aproximadamente 6 kilómetros. “Se comprometió que este año, antes de entrar en vigencia la Ley de Garantías, nos tenía ese proyecto para empezar a ejecutarlo”, aseguró el Concejal.

En la reunión con el Mandatario seccional participaron los concejales Reinaldo Vesga, Eduardo Macías, Eliseo Morales, Luis Bayona y Elkin Gómez.